保護者の皆さまへ

寝屋川支援校長室だより

令和6年3月29日 No.11 大阪府立寝屋川支援学校校長 阪本 友輝 准校長 藤田 太朗

今年度を振り返りますと、運動会や学習発表会等の行事につきましては、来校人数を制限することなく実施することができました。来校された方々による大きな声援や拍手いただくことができ、子どもたちの充実した表情や笑顔を多くみることができました。

ICT 機器を活用した授業につきましては、1人1台端末の使用により、同じ教室内でそれぞれの 習熟度に合わせた課題への取組みが可能になりました。また、情報発信につきましては、紙媒体を極力減らし、e メッセージやホームページを中心に迅速かつ効率的な配信に努めました。しかしながら、12月に「学校に関するアンケート」を実施しましたところ、40%前半~50%後半と低い回答率になりました。前回の校長室だよりにもアンケート機能をつけましたが、回答いただけたのは、全体の49%でした。今後も、情報発信と情報管理を含めた継続的な検討が必要と考えます。

刻々と変化する時代に合わせ、子どもたちが自ら意思表示を行い、意欲的な学びにつなげ、希望する進路に向けて歩んでいけるよう小学部から高等部まで連携した取組の推進を図って参ります。今年度も本校の教育活動にご理解、ご協力ありがとうございました。次年度も何卒よろしくお願いします。

● 3月の取組み









小学部 在校生から卒業生への メッセージ・プレゼント



小学部 卒業に向けての取組み





中学部 買い物学習



中学部 校外学習







小高 交流学習

高 校外学習